

News vom Veloglauser.

Juni 2024

Liebe Kundinnen und Kunden

Wir wollen uns nicht auch noch übers Wetter beklagen. Vielleicht hat sich ja der noch nicht verbrannte Böögg von Zürich gerächt. Aber wir bleiben zuversichtlich, schliesslich kommt jetzt die Zeit der Ferien und der Neuanfänge. Neue Schule oder neue Lehrstelle, vielleicht ein neues Ferienzeil? Oder gar ein neues Bike?

Sicher aber kommt die Zeit, in der auch einmal eine längere Ausfahrt möglich sein wird. Und dafür sollten Sie – und Ihr Bike - gerüstet sein. Wir freuen uns, wenn Sie sich wieder vermehrt auf den Sattel schwingen und schöne Ausfahrten geniessen können.



Rad-WM vor der Haustüre

Grosse Ereignisse werfen bekanntlich ihre Schatten voraus. In unserem Fall ist es Vorfreude: Am Sonntag, 29.

September 2024, rasen die Teilnehmer an der Strassen-Rad-WM der Männer durchs Zürcher Weinland. Von Hettlingen herkommend, fahren sie durch Dorf und Volken zu uns nach Flaach, um anschliessend hinauf nach Berg, Gräslikon und Buch zu klettern. Zwischen ungefähr 10.30 Uhr (Hettlingen) und 11.15 Uhr (Buch am Irchel) sind die Männer mit den schnellen Beinen und zischenden Speichenrädern bei uns hautnah zu sehen. Ein guter Grund, sich mal an den Strassenrand zu stellen und zu staunen.



Unser Bike des Monats



Es ist das ideale Einsteiger-E-Bike, das Tour de Suisse Charisma. In der bekannten TdS-Qualität, mit Shimano-Schaltung und -Bremsen. Mit einem leichten Alu-Rahmen, Bosch-Motor mit 625 Wh Akkukapazität und Kettenschaltung. Und das Beste: es kostet deutlich unter CHF 5'000 und ist in verschiedenen Farben sofort lieferbar.

Hol dir deinen Junior!

Es ist schon gut siebzig Jahre alt und heisst immer noch Junior. Die kleine grosse Zeitschrift für Kinder mit den unterhaltsamen, spannenden, lustigen Themen. Den Junior kannst du jeden Monat neu gratis bei uns im Geschäft abholen und nach Hause nehmen. Viel Spass beim Lesen. S'hätt so lang's hätt!

Freu dich!
Zum Monatsende kommt



Nimm
mich mit!



Mit dem E-Bike in die Stifti.

Die Schule ist vorbei, die Lehre steht vor der Türe. Alles ist bereit, doch der neue Arbeitsweg macht noch ein bisschen Sorge. Wie komme ich am besten an meine Lehrstelle? Vielleicht ist die ÖV-Verbindung nicht optimal? Aber ich möchte ja trotzdem etwas für die Umwelt tun. Die Lösung: Mit dem E-Bike in die Lehre und in die Berufsschule. Das macht das Leben leichter, das macht dich unabhängiger, das gibt dir mehr Freiheit. Und die Umwelt freut's!

Komm vorbei, wir sind die Fachleute, die dir zeigen, auf was man beim Kauf eines E-Bike achten muss und wir haben die passenden Modelle. Wenn du dich anmeldest haben wir sicher genügend Zeit für eine gute Beratung. Und wir haben auch die passenden Bikes für den Schulweg

Mein neuer Stolz: Die BMC Roadmachine 01 FOUR

Man gönnt sich ja sonst nichts! Der Chef hat sich ein neues Rennrad gekauft und gleich selbst zusammengebaut. Wie aus einer großen Schachtel ein Spitzenrad geworden ist, sehen Sie hier.



Folgen Sie uns.

Auf unserem Instagramkanal und auf unserer Facebook-Seite finden Sie laufend die neuesten Informationen. Ein Klick auf das entsprechende Logo und schon sind Sie auf unserer Seite. Folgen Sie uns, denn mit uns fahren Sie besser!



Velo Glauser GmbH

Andelfingerstrasse 7, 8416 Flaach

Ihr Spezialist für Jugend- und Kindervelos, Elektrovers, Mountainbikes, Rennvelos, Alltagsvelos und Trekkingvelos.

Sie erhalten diesen Newsletter als Kunde/Kundin von Veloglauser

[Unsubscribe](#)

